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Da hast du aber etwas missverstanden putzi, Bornemann hat sich an die Vorgaben gehalten
und deshalb sind wir das Abenteuer Bundesliga mit einem etwas verbesserten Zweitligakader
angegangen und ich denke, dass es so ausgehen könnte war bestimmt Thema und die
Entscheidung war dann, wir machen es trotzdem, dann kann ich halt nicht hergehen und sagen,
was die Situation ist eingetreten, jetzt müssen wir was tun, schmeiß den Trainer raus … .

Wie gesagt, ich kann verstehen, wenn man der Meinung ist MK muss gehen, aber die Umstände
sollte man schon auf dem Schirm haben.
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